

MUNICIPIOS Y TRANSPARENCIA

Señor Director:

Casas alcaldías, a lo largo y ancho del país hace mucho tiempo se encuentran en el “Ojo del Huracán”. Muchos funcionarios a la palestra por el caso licencias médicas falsas producto de enfermedades inventadas o por compadreo con médicos, vaya a saber uno. Otros producto del Nepotismo se han eternizado en los municipios ya sea por ser amigo del alcalde o familiares del mismo que nada saben en administración pública, que son ignorantes la mayoría de las veces. Muchos se levantan solo para ir a marcar ingreso, regresando a sus casas para en horas de la tarde dejar constancia del egreso por la tarea realizada, a otro perro con ese hueso.

Municipio de Puerto Montt a ido esclareciendo el caso “Licencias Médicas” de manera rápida y eficaz ¿Cómo vamos en comunas vecinas?, algunos muy lentos en fiscalizar y sancionar. La mayoría ha renunciado para de esa forma no dejar una agravante en la “supuesta” hoja de vida laboral, que cara duras y sirvengüenzas.

Siguiendo por esta misma senda de la transparencia, en varios municipios concejales se han dado el lujo de viajar fuera del país incluso a Cuba, no creo para la cátedra sobre Derechos Humanos, otros han ido hasta Rusia y varias veces, no requiero dar nombres de ciudades ya que varios se identificarán a leer esta carta, total el objetivo siempre será justificar el dinero utilizado, independiente la causa, menos para lo que realmente debe llevarse a cabo. Muchas personas que se han denominado “Funcionarios Públicos”, dejan mucho que desear y que solo ocupan un lugar no correspondido, donde lo normal y ético sería la existencia de personas compatibles e idóneas para el cargo.

Boris Cortez